



Desde el pasado lunes 22, las reliquias de San Nicolás están expuestas en la Catedral de Cristo Salvador en Moscú, Rusia. Llevadas por una delegación de la ciudad italiana de Bari, donde son custodiadas, **las reliquias ya fueron visitadas por más de 50 mil personas, entre ellas el presidente ruso, Vladimir Putin.**

La devoción de los fieles de aquel país es tal que la fila para entrar a la Iglesia llega diariamente a dos kilómetros, y se prevé que pueda aumentar. Para besar las reliquias el fiel aguarda alrededor de tres a cuatro horas.

Las reliquias del Santo son custodiadas en la ciudad de Bari, Italia, para donde fueron llevadas en 1087, después de haber sido robadas en Mira, Asia Menor, actual Turquía. Anualmente millares de rusos peregrinan al lugar para venerar las reliquias de San Nicolás.

Esta es la primera vez en 900 años que las reliquias de San Nicolás dejan la capital de Puglia para ir a Moscú, donde permanecerán hasta el día 13 de julio. En seguida irán a San Petersburgo, retornando a Italia el día 28 de julio.

La visita de las reliquias ocurre en atendimiento al pedido hecho por el Patriarca Kirill al Papa Francisco durante un encuentro en Cuba ocurrido en febrero de 2016.

De acuerdo con algunos especialistas **65% del cuerpo del Santo está en Bari, 20% en Venecia y los 15% restantes están esparcidos por diversas partes del mundo.**